



# 三星の風

第68号

平成25年

6月5日

鹿児島県立

鹿屋高等学校

## 開校記念講演会開催

### 医療への誘い「びざない」

講師 赤塚 正文 先生

本校 昭和五〇年卒

枚方市民病院副院長

五月二日（木）、開校記念講演会が開催され、本校卒業生で医師の赤塚正文先生が、医療への誘い「びざない」の演題で、後輩達に優しくもシビアに語りかけてくださいました。

先生は、先ず自分の生い立ちについて、飾ることなく赤裸々に話されました。生徒は、先生の意志の強さや耐える力を直接感じ取り、当時と今の状況の違いをしっかりと認識することで、現状に甘んじている自分を見つめ直すことができました。

また、ヒポクラテスやフレミングを取り上げながら医学史について詳しく説明してもらいました。医療関係の仕事に従事したいと思っている生徒を含め、皆真剣に聞き入っていました。チーム医療の大切さを訴えておられたことも印象的でした。

最後に後輩へのアドバイスとして以下のことを贈られました。  
・事実（自分）を確実に認知すること、つまり弱点を客観的に把握し、強化すること。  
・二所懸命に地道に勉強すること。  
・グローバル化に備え、英語力をアップすること等、熱く訴えられました。

講演終了後、生徒は、先生へのお礼の言葉と併せて感謝の思いを「校歌斉唱」「吹奏楽部伴奏」で表しました。実のある開校記念講

演会となりました。



先輩から熱きメッセージ



下大園生徒会長お礼のことば

## 『のちの大切さを学ぶ教室』開催

五月一〇日（金）、交通事故被害者遺族である宮崎県国富町在住の笹森義幸さんによる『のちの大切さを学ぶ教室』が開かれました。

当時中学一年であった長男郁也さんを漫然運転車両にはね飛ばされ亡くされた笹森さんの講話は、心を打つものがあり、多くの生徒が目には涙を浮かべながら、聞き入っていました。思い出したくない過去の出来事をあえて話していただいた勇氣ある笹森さんに、全生徒・職員、交通ルール遵守を誓いました。



息子の分まで生きて！



命を大切にします！

## 六・七月の主な行事予定

### 六月（水無月）

- 三日（月）授業相互公開週間
- 五日（水）中高連絡会
- 八日（土）進研マーク模試（三年）
- 九日（日）
- 〇日（月）第一回教育相談
- 二日（水）性に関する講演会（二年）
- 四日（金）三年生PTA・進路講演会
- 五日（土）三星道場③
- 八日（水）生徒会立会演説会
- 九日（木）単車実技講習会（三年）
- 二日（金）性に関する講演会（一年）
- 八日（金）小論文模試（二年）
- 九日（土）三星道場④

### 七月（文月）

- 一日（月）期末考査〔四日〕
- 四日（木）防災訓練
- 六日（土）進研記述模試（全学年）
- 七日（日）進研記述模試（二年）
- 一日（木）クラスマッチ（午後）
- 二日（金）クラスマッチ（終日）
- 九日（金）終業式
- 二日（月）朝課外終了
- 二日（月）前期夏季課外開始
- 二日（月）家庭訪問「二年」
- 二日（月）三者面談「二・三年」
- 二日（月）全統マーク模試（二年）
- 二日（月）
- 二日（月）前期夏季課外終了
- 二日（月）

※都合により変更・追加する場合があります。詳細は学校にお問い合わせください。



# 真の三星マイスターに！

## 1年生 「宿泊学習」(大隅青少年自然の家)

四月二四日(水)から二六日(金)までの三日間、国立大隅青少年自然の家で、一年生の「宿泊学習」が行われました。この行事は、集団宿泊生活を通して、生徒相互及び生徒と教師間の親睦を図り、学習意欲の向上と宅習の習慣化等、真の三星健児を育成するために毎年実施しています。

生徒・教師が一体となって学力向上に欠くことのできない自学自習する態度や、知徳・体調和のとれた人間となるための様々な活動に取り組みました。天候にも恵まれ、全日程を無事に終了することができました。六八期生の今後の活躍を期待します。



三年生は、鹿屋高校伝統の高隈山登山に果敢に挑戦しました。前日までの空模様が変わって好天となり、最高の登山日和となりました。山頂までの道のりは、予想以上にきびしく、気力・体力ともに根尽きるほどでしたが、仲間と声を掛け合い、ほぼ全員が登り切ることができました。この経験を生かし、団体戦である受験に向けて更に精進してほしいと思います。

# 学年・学級の和！

## 2・3年生 絶好の一日遠足日和



失敗の積み重ねが成功・・・？

四月二六日(金)、二・三年生の一日遠足がありました。生徒・教師の思いが通じたのか、絶好の遠足日和となりました。

二年生は、晴天の下、かのやばら園までの遠足を満喫しました。公園ではクラス単位で長縄跳びや球技等を楽しみ、学年・学級の和を深めることができました。

# P T A 新役員決定！

## — 平成25年度活動方針採択 —



- |              |             |            |
|--------------|-------------|------------|
| <b>学年委員長</b> | <b>各部部長</b> | <b>執行部</b> |
| 三年 安楽美       | 進路部 西小野 貴子  | 会長 床次 広有   |
| 二年 竹之下 克     | 生指部 宮原 孝一   | 副会長 山下 雄喜  |
| 一年 岩元 敏昭     | 研修部 久保園 祐子  | 市来 武己      |
|              | 厚保部 久保園 修一  | 上谷田 浩幸     |
|              | 広報部 市来 理恵子  | 船迫 範子      |
|              |             | 新保 千登勢     |

五月一六日(木)、平成二五年度PTA総会が開催され、本年度の活動方針・予算案が承認されました。また、新役員選出があり、新会長の床次広有さん他、新役員が決定しました。また、二二日(水)の追加集会も含めて、最終出会率は、昨年度を約二ポイント上回り、九三・三%でした。会員の方々の御協力・御支援に心から感謝申し上げます。

**新役員** \*敬称略

# Congratulations!

## 女子ソフトテニス 初のベスト4進出

先日行われた県高校総体ソフトテニスの部で、見事ベスト4に進出しました。部員15人全員で切磋琢磨し、試合で負けては顧問の先生と敗因を突き詰めて修正し、積み重ねた力が最後の大会で見事に開花しました。「力を出し切った。最高の経験をし、部員・顧問そして保護者の方々に感謝したい。」と主将の山下綾(大崎中出身)さんは、晴れやかにコメントしました。

# スクールカウンセラー紹介

本年度も、スクールカウンセラーが、原則月二回来校します。相談対象は、生徒・保護者等です。お気軽に御相談ください。

○スクールカウンセラー  
岡本 眞理子 先生

○六・七月の相談日時

- 六月二四日(月)
- 七月九日(水)
- 七月二三日(水)
- 八月二〇日(水)

いずれも 三時～二時

# 相談内容

学習面・生活面・健康面・対人関係・自分のこと・進路関係・家庭生活等

○相談希望の方は、学級担任又は保健室まで、気軽に電話等でお問い合わせください。

# 欠席等の連絡について お願い

やむを得ず欠席・遅刻する場合は、必ず保護者が次の時刻までに電話で連絡してください。

- 朝課外のある日 午前七時十五分まで
- 朝課外のない日 午前八時まで
- 三星道場・模試 開始前まで